ADULTOS MAYORES DEL P.S. SAN AGUSTÍN CELEBRAN LA NAVIDAD

Personal del Puesto de Salud de San Agustín adelantó la celebración de navidad con los integrantes del Club del Adulto Mayor. Compartieron con ellos de una chocolatada y sirvió también para entregarles algunos presentes.

"Esta fecha es muy especial porque nos permite compartir de un momento de felicidad y solidaridad y que mejor con nuestros adultos mayores con quienes trabajamos en el cuidado de su salud", expresaron personal del P.S. San Agustín.

"Nos sentimos muy contentos de poder participar de esta celebración que han preparado el personal de salud, por tal motivo les agradecemos por esta iniciativa con motivo de la navidad", coincidieron en señalar los que integran el CAM del P.S. San Agustín.

